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第 2回桐生市子ども・子育て会議 会議録 

 

 

【日 時】 平成 26年 7月 16日（水）午後 2時から午後 4時 30分まで 

 

【場 所】 桐生市役所 6階 605会議室 

 

【出席者】 委 員：17名中 16名出席（1名欠席） 

      事務局：保健福祉部長、子育て支援課長、子育て支援係長、家庭児童相談 

係長、保育係長、子育て支援係担当職員、保育係担当職員、みつ 

ぼり保育園主任保育士 

          健康づくり課長（以上保健福祉部） 

教育委員会 教育部長、学校教育課長、学事係長、教育支援室長、 

教育支援係長、教育支援係担当職員 

地域計画株式会社担当職員 

      その他：報道関係者 1名、傍聴者数名 

 

【会議内容】 

１ 開  会  子育て支援係長 

 

２ あいさつ  佐藤 桐生市子ども・子育て会議会長 

 

   ・委員の変更の報告 

    平成 26 年 4 月 1 日付けの群馬県人事異動により、桐生市保健福祉事務所次長

が「山崎 香代子様」から「齋藤 敦様」に変更になった報告を行い、委嘱状

を交付する。なお、齋藤委員には、山崎元委員の残任期間を務めていただくこ

とになる。 

     

   ・事務局自己紹介 

    事務局側の自己紹介を行う。 

 

 ３ 議  事 

   会 長：本日の会議は、１７名の委員のうち、１６名の方にご出席を頂いており

ますので、桐生市子ども・子育て会議条例第６条第３項に規定されてお

り、過半数の「定足数」に達しております。従いまして、会議は成立と

いうことになります。 

 



2 

 

 

（１）子ども・子育て支援新制度について 

 ・資料１、資料２、資料３に基づき事務局が説明。 

 

  会 長：事務局の説明について、御質問等はございますでしょうか。 

  各委員：質問なし。 

 

 

（２）ニーズ調査の結果について 

  ・資料４に基づき事務局が説明。 

 

会 長：事務局の説明について、御質問はございますでしょうか。 

  委 員：このニーズ調査の結果がどのように活かされてくるのでしょうか。 

  事務局：今後策定する子ども・子育て支援事業計画における様々な事業におきま 

して、どのくらいの人がどういった事業を要望しているのかを把握する

ことにより、今後の計画策定に活かしてまいりたいと考えております。 

  会 長：他に質問はございますか。 

  委 員：ニーズ調査結果の中に記述式で回答する質問がありましたが、実際にど 

のような意見があったのか教えてください。 

  事務局：本日は、その資料を用意しておりませんので、後日各委員さんに送付す 

ることでよろしいでしょうか。 

  委 員：ぜひお願いします。 

  ※記述式の資料については、後日各委員に送付。 

 

 

（３）子ども・子育て支援事業計画の事業内容、区域の設定及び量の見込み（案） 

について 

 ・資料５に基づき地域計画株式会社が説明。 

 

会 長：先程の説明について、委員の皆様から何かございますでしょうか。 

委 員：特になし。 

  会 長：このワークシートは、全国共通でしょうか。 

  地域計画：そのとおりです。 
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（４）子ども・子育て支援新制度における新規条例制定に関する意見提出手続（パブ

リックコメント）の実施について 

 

  ①放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準（案）の骨子について 

  ・資料６、６－１に基づき事務局が説明。 

 

  会 長：事務局の説明について、御質問はございますでしょうか。 

  委 員：私は、放課後児童健全育成事業を運営している運営委員会ですが、本 

運営委員会の委員は、地域の方々の集団であるため、こういった事業に

ついて経験がない人が多いです。また、運営するにあたり、多額の金額

が動いておりますので、運営委員会の見直しをしっかり行っていただき

たいと思います。年に 2・3 回の運営委員会を開催していますが、経営

の内容を厳しく追及することができない状況であり、その部分を桐生市

で検討していただきたいと思っています。また、多額のお金がきちんと

子どものために使われるようにも検討していただきたいと思います。 

  事務局：当市といたしましては、各放課後児童クラブに対し、会計処理等につい 

      ては、会計事務所や社会保険労務士に委託するようにお願いしておりま 

す。いずれにいたしましても各クラブへの必要な指導は今後も行ってい

きたいと考えています。 

  委 員：運営委員が 30人程度いますが、経験のない人が多いです。このため、 

運営委員の見直しについても桐生市の基準を示していただけるとあり

がたいと思います。また、運営委員長の役職があるため、区長さんが大

変であると聞いております。 

  事務局：運営委員会の委員を当市の方で定めていくことは、難しい状況でありま 

すが、今後検討していきたいと思います。また、運営委員長につきまし 

ては、数年前から区長さんでなくても大丈夫との説明を各クラブに行っ 

ております。実際に、あるクラブでは、区長さんでない方が運営委員長 

に就任しているクラブもございます。 

    

   ②特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準（案）の骨子

について 

  ・資料７、７－１に基づき事務局が説明。 

 

   会 長：ただいまの御説明ですが、何か御質問はございますでしょうか。 

   委 員：特になし。 
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  ③家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準（案）の骨子について 

  ・資料８、８－１に基づき事務局が説明。 

 

   会 長：ただいまの御説明ですが、何か御質問はございますでしょうか。 

   委 員：特になし。 

 

 

（５）今後のスケジュールについて 

  ・資料９に基づき事務局が説明。 

 

   会 長：ただいまの御説明ですが、何か御質問はございますでしょうか。 

   委 員：特になし。 

 

 

（６）その他 

  ①次世代育成支援対策推進法における地域協議会について 

  ・資料１０、１０－１、１０－２に基づき事務局が説明。 

 

   会 長：ただいまの御説明ですが、何か御質問はございますでしょうか。 

   委 員：特になし。 

   会 長：事務局から提案がございましたが、本子ども・子育て会議委員が 

       次世代育成支援対策地域協議会の委員を兼ねるという事でよろしいで 

しょうか。 

   各委員：賛同。 

 

  ②その他 

     

   事務局：委員報酬の支払日について説明。 

 

 

４ 閉  会 

 


